
Gemeinde Felde
Bauausschuss

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 22.Juni.2009

Ort: Gemeindezentrum Beginn: 19.30 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses: Hr. Ulrich Hauschildt
Fr. Christina Kozian
Fr. Sandra Liedtke
Hr. Bernd- Uwe Kracht
Hr. Uwe Kläschen

Die bürgerlichen Vertreter des Bausschusses: Hr. Günther Piehl

Gäste:
GV Fr. Angelika Brandenburger
GV Hr. Ernst-Georg Kläschen

Hr. Rolf Brandenburger
Presse

Tagesordnung laut Einladung vom 22.Juni. 2009

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Begrüßung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie
der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Hauschildt.

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 2 Mitteilungen
Hr. Hauschildt berichtet, das eine Unterschriftenaktion zur Errichtung einer Skaterbahn stattgefunden hat.
Es wurden 28 Unterschriften geleistet (davon 13 Unterschriften von Bürgern außerhalb der Gemeinde
Felde). Der Bürgermeister weist noch einmal darauf hin, das auf Grund der Lärmbelästigung ein Platz für
die Bahn innerhalb von Wohngebieten nicht zu realisieren ist. Es wurde der Vorschlag gemacht, ob das
Jugendzentrum nicht Fahrten zu öffentlichen Skaterbahnen anbieten kann. Fr. Liedtke informiert sich
über das Angebot von öffentlichen Skaterbahnen.

Der Bürgermeister Hr. Kracht berichtet über folgende Maßnahmen:
Der neue Fußboden in der VHS wird verlegt.
In der Seniorenwohnanlage (Postweg 7) ziehen neue Mieter ein. In der Wohnung werden deshalb
Renovierungsmaßnahmen durchgeführt. Der Fußboden im Bad muss erneuert werden, Malerarbeiten und
ein neuer Teppichboden muss verlegt werden.
Die Kosten betragen komplett 5400 €.
Konjunkturprogramm II: Die Mittel zur Renovierung der VHS sind komplett genehmigt. Die
Maßnahmen sind: Das Dach wird erneuert und der Keller wird abgedichtet. Die Heizung wird
modernisiert bzw. erneuert, wie Einzelraumregelung und Wärmeregelung. Die Mittel zur Erneuerung
bzw. Modernisierung der Heizung der Schule sind genehmigt. Die Summe beträgt ca. 51000€.

Hr. Hauschildt berichtet, das die Abwasseranlagen (Rohre) lt. Verordnung auf Dichtigkeit überprüft
werden müssen. Der Bürgermeister wird gebeten, im Amtsausschuss folgende Möglichkeit auszuloten:
Die Überprüfung der Abwasseranlagen, die Gemeinde eigenen Anlagen und private Anlagen, zusammen
erfolgen könnten. Mit dem Ziel, die Kosten einer solchen Überprüfung der Abwasseranlagen so gering
für die einzelnen Eigentümer zu halten.



Top 3 Einwohner/innen fragen

Keine Frage

Top 4 Protokoll der letzten Sitzung vom 20.04.2009
Protokoll vom 20.04.2009 wurde zur Kenntnis genommen und genehmigt.

Top 5 Bauangelegenheiten

a) Bootshaus für Rettungsboot

Diese Maßnahme wurde auf Grund von neuen Erkenntnissen zurück gestellt und von der
Tagesordnung genommen.

b) Müllplatz am Kindergarten

Der Bauplan für den Unterstand der Müllbehälter KiTa wurde vorgestellt.
Die Kosten für diese Maßnahme belaufen sich auf ca. 5300€. Die Kosten teilen sich auf:
250€ Architekt
1000€ Fundament.....errichtet vom Bauhof
Der Rest wird für das Material und die Errichtung des Unterstandes benötigt. Es wird der Vorschlag
gemacht, den Unterstand in Eigenleistung mit Unterstützung eines Fachmannes zu erstellen. Es
können somit Baukosten verringert werden. Über diesen Vorschlag wird abgestimmt.

Beschluss: 3 Dafür Dagegen 2 Enthaltungen

Top 6 Verschiedenes

Seniorenwohnanlage: Fr. Liedtke und Hr. Hauschildt hatten eine Begehung der Wohnanlage Postweg
3-11. Sie haben eine Liste mit notwendigen Maßnahmen erstellt (Protokoll vom 27.10.2008). Der
Bürgermeister möge die Liste im Zuge der baulichen Maßnahmen in der Wohnung Postweg 7 mit
abzuarbeiten.

Ende der Sitzung 20.01Uhr

Vorsitzender Protokollführer

Ulrich Hauschildt Uwe Kläschen




